

Er trat jetzt rasch an seinen Secretär, aus dem er mehrere fest versiegelte Briefe und Pakete nahm und in den nicht weit entfernten Kamin warf. — „So“ sagte er, „diese Papiere mag die Gluth zerstören, und hiermit reiße ich mich von der Vergangenheit los; diese Briestafche bewahre Du mir, sie enthält, was ich an eigenem Vermögen mein nennen kann. Jetzt muß ich Dich für wenige Minuten verlassen — noch bleiben Anordnungen zu treffen, die ich nicht versäumen darf — Du aber, mein süßes Lieb, rüste Dich schnell, und bald — bald kehre ich zu Dir zurück, mich nie wieder von Dir zu trennen.“

Noch einen Kuß drückte er auf ihre Lippen, schob sie dann leise von sich und verließ rasch das Zimmer, während Hedwig, die sich kaum überreden konnte, sie wache, und das Ganze sei nicht ein wilder, wirrer Traum gewesen, die wenigen Gegenstände, die sie auf einer nur etwas ausgedehnten Reise bedurfte, in einen kleinen Koffer packte und dann, aber mit thränenumdunkelten Augen den kurzen Abschiedsgruß an die Freundin schrieb. Mit ängstlich klopfendem Herzen harrete sie jetzt der Rückkehr des Gatten, um Helena und Alles, was ihr sonst noch hier durch einen längeren Aufenthalt lieb geworden war, für immer zu verlassen.

Der fremde Neger verließ indessen, ein kleines wohlverschlossenes Mahagonikästchen unter dem Arm tragend, das Haus und schritt dem Dampfsboot zu, während auf diesem die zweite Glocke das Signal zur baldigen Abfahrt läutete.

34.

Adele warnt James Lively.

Vor dem Union-Hotel der guten Stadt Helena war es an diesem Morgen wie ausgestorben. Einige Pferde standen allerdings an dem Neck und liefen, unmuthig ob des langen